

Hoy se cumple el primer mes del gobierno de Gustavo Petro

por Ondas de Ibagué 07 de Septiembre de 2022, 10:06 AM

El concejal Rosas se mostró esperanzado con lo visto por el jefe de Estado. Entre tanto, Zarta reveló que se sigue a la expectativa, pero preocupa los anuncios de nuevos impuestos.



Se cumple el primer mes del mandato de Gustavo Petro como presidente de la República, donde se han empezado a vislumbrar las primeras de cambio del jefe de Estado con sus nombramientos, barrida en Fuerzas Militares y de Policía y polémicos anuncios.

William Rosas, concejal de la Alianza Verde, destacó el hecho que el mandatario ha visitado lugares, los cuales un presidente nunca había asistido.

“Se ha centrado en organizar las mayorías del Congreso, lo segundo en ampliar el dispositivo de la cobertura en el país, los sectores marginados los ha visitado en estos primeros días y esperamos que inicie la concertación en el plan de desarrollo, esperamos que se pueda dar de una manera rápida para que los nadie y gente del común seamos escuchados”.

A su vez, recalcó algunos puntos de la Reforma Tributaria que ya fue radicada al Congreso y que ha generado voces en contra y a favor de dicha iniciativa, en las que el cabildante reconoció su importancia para dar cumplimiento a su plan de gobierno y programas que anunció en campaña.

“Es un tema que hemos estado estudiando, hay uno que me llama la atención, sobre todo con la tributación que se le quiere poner a **Ecopetrol**, me llama la atención la regresividad y no progresividad, un tema que esto sea del orden nacional y la tercera el tema de cómo se van a reorganizar para evitar la evasión de impuestos”.

El concejal de Centro Democrático, Ricardo Zarta, expuso que ha sido un cambio fuerte y que se continúa expectantes a lo que pueda pasar en los próximos meses.

“Llevamos un mes de mandato del nuevo gobierno y ha sido un cambio muy fuerte para el país, todavía estamos a la expectativa viendo lo que se está radicando como la Reforma Tributaria, Laboral, entonces estamos viendo unos impuestos para incrementar la ganancia ocasional”.

Por su parte, mostró su preocupación por los aumentos de impuestos que se han anunciado y la polémica Reforma Tributaria, de la que espera que los congresistas estudien rigurosamente, con el fin de no afectar al empresariado y clase media.

“El país está cansado de tantos impuestos y necesitamos generar que las empresas inviertan y en esto va una excepción de impuestos, lo que estamos pidiendo en Ibagué desde hace mucho

Buscar...



Categorías

- › Principales
- › Ibagué
- › Tolima
- › Nacionales
- › Judiciales
- › Política
- › Económicas
- › Banco de Podcast
- › Tendencias
- › Noticias en vivo

Las más vistas

- › Nury, la mujer que quedó en estado vegetativo tras haber sido golpeada y abusada
- › Hermanos que tenían casa por cárcel mataron a puñaladas a su madre
- › Impresionante atraco en la 25 con avenida Ambalá de Ibagué
- › Autoridades tienen identificados a los cuatro sujetos que cometieron el fleteo de la calle 25
- › Cogieron a los “roba ganado” en Suárez y Rovira Tolima

rato que una zona con excepción de impuestos y por eso empresas se han ido de la ciudad y debemos mirar con lupa la Reforma Tributaria”.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook